

ABSTRAK

Moh. Mokhtar Hasfullah, Peranan Bhayangkara Pembina Keamanan dan Ketertiban (BHABINKAMTIBMAS) Dalam Membina Keamanan Dan Ketertiban masyarakat Desa (Studi Deskriptif Di Desa Cikedung Kecamatan Cikedung Kabupaten Indramayu)

Setiap warga pasti mendambakan keamanan dan ketertiban lingkungan masyarakat agar lingkungan yang ditinggalinya bebas dari hal-hal yang merugikan masyarakat. Peranan penting kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat dikarenakan Polri sebagai instansi keamanan di Indonesia yang harus berinteraksi langsung dengan masyarakat.

Penelitian ini bertolak dari pemikiran bahwa: BHABINKAMTIBMAS yang mempunyai tugas khusus dari Polri untuk beaur langsung dengan masyarakat yang bertujuan terwujudnya keamanan di lingkungan masyarakat, karena melihat tugas khusus yang diemban oleh BHABINKAMTIBMAS ini sesuai dengan kondisi masyarakat Desa Cikedung yang belum begitu menyadari akan pentingnya keamanan dan ketertiban lingkungannya dalam kehidupan sehari-hari di masyarakat.

Penelitian ini merupakan jenis penelitian kualitatif, dengan menggunakan metode deskriptif yaitu menggambarkan kondisi objektif, sistematis peran Bhabinkamtibmas Desa Cikedung dalam membina keamanan di lingkungan masyarakat desa Cikedung, dan teknik pengumpulan data dalam penelitian ini dengan melakukan wawancara, observasi lapangan, studi kepustakaan, dan studi dokumentasi.

Berdasarkan hasil pengumpulan dan pengolahan data dapat disimpulkan bahwa, Bhabinkamtibmas desa cikedung hadir dengan pendekatan yang fleksibel hal ini menjadikan bhabinkamtibmas dekat dengan masyarakat sehingga menggeser paradigma lama yang menggambarkan masyarakat takut dengan polisi menjadi polisi yang bermasyarakat, dekat dengan masyarakat sehingga polisi dapat mengetahui perilaku-perilaku sosial masyarakatnya sehingga menjadikan masyarakat terbuka baik dalam hal kehidupan sosial, kehidupan ekonomi dan keluarganya. proses pelaksanaan pembinaan di masyarakat desa dengan langkah memberikan pemahaman hukum sehingga masyarakat desa yang belum sadar hukum yang ada menjadi mengerti bahwasannya ada yang mengatur dalam kehidupan sehari-hari di masyarakat,

Kata Kunci: Bhabinkamtibmas, Pembinaan, Masyarakat, Desa